
Stellungnahme Wirtschaftsplan 2015 des Eigenbetriebes Bellamar 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 

 

zunächst möchten wir im Rückblick auf die großen Sanierungsmaßnahmen 

in 2014 den Geschäftsführern und Projektleitern ein Kompliment machen 

und uns dafür bedanken, dass sie fast eine Punktlandung bei den 

veranschlagten Kosten vollbracht haben.  

 

Für den Haushaltsplan 2015 wurden Einnahmen auf Basis einer soliden 

Entwicklung der Besucherzahlen seit der Wiedereröffnung prognostiziert.  

 

Auch die Ausgabenseite wurde u. E. sehr sorgfältig geplant. Investitionen 

in Höhe von 2,1 Mio. Euro erscheinen auf den ersten Blick extrem hoch. 

Allerdings werden davon 1,5 Mio. Euro für die finanzielle Beteiligung an der 

bereits bekannten Netzwerkgesellschaft benötigt. Ein weiterer größerer 

Betrag wurde für die notwendige Kellersanierung eingestellt. 

 

Alles Ausgaben, die gut und wohlüberlegt angelegt sind. Aus der Erfahrung 

mit den gerade beendeten Umbausmaßnahmen sind wir zuversichtlich, 

dass auch im kommenden Jahr die geplanten Investionssummen 

eingehalten werden. 

 

Nicht beeinflussen kann die Geschäftsführung des bellamars den 

Zuschuss der Stadtwerke, der auch wieder geringer ausfallen wird als in 

den vergangenen Jahren, wenn der vor uns liegende Winter erneut mild 

bleiben sollte. 

 

Die Freien Wähler stimmen der Beschlussvorlage zu. 

Elke Ackermann-Knieriem, Freie Wähler, 18.12.2014 


